

sur le Canada, y nouer des relations, et je crois qu'il serait d'une sage politique de le mieux faire connaître à l'étranger."

Ainsi parle dans son rapport à l'honorable Secrétaire de la Province, Son Excellence M. le comte Viola, qui a été notre représentant à l'Exposition internationale de Géographie, à Venise.

Que puis-je ajouter à cet éloge décerné au travail que M. Paul de Cazes vient de consacrer à notre histoire, à notre statistique, à notre économie politique ?

C'est le meilleur *vade mecum*,—ici comme à l'étranger—que nous puissions avoir sur le Canada.

FAUCHER DE SAINT-AURICE.